

# Klebstoffempfehlung

## Avatara Design Floor Pro – Adhesive recommendation

Folgende Zeiten für die Abbindephase des Klebstoffes sind einzuhalten:  
 4 Stunden darf die Fläche nicht begangen werden  
 24 Stunden darf die Fläche nicht belastet werden  
 72 Stunden darf die Fläche nicht gereinigt werden

*The following times must be observed during the setting phase:  
 The surface must not be walked on for 4 hours  
 The surface must not be loaded with weight for 24 hours  
 The surface must not be cleaned for 72 hours*

Avatara Pro ist nicht einfach ein Boden. Er ist smart gedacht, extrem clever konstruiert und bietet maximalen Mehrwert. Bei der Verklebung dieses wohngesunden Designboden sind daher speziell abgestimmte sowie freigegebene Klebstoffsysteme zu verwenden. Klebstoffsysteme für die Verklebung von herkömmlichen Designbelägen können nicht verwendet werden. Die gesonderten Klebstoffempfehlungen und Verarbeitungsanweisungen sind zwingend zu beachten. Geeignete Klebstoffsysteme entnehmen Sie der nachstehenden Empfehlung.

*Avatara Pro is not just a floor. It is smartly conceived, extremely cleverly designed and offers maximum added value. Specially adapted and approved adhesive systems must therefore be used for bonding this healthy design floor. Adhesive systems for bonding conventional design floorings cannot be used. The separate adhesive recommendations and processing instructions must be observed. Suitable adhesive systems can be found in the following recommendation.*

Klebstoffart* Adhesive type	Dispersion** (Nassbettverfahren) (wet-bed procedure)	SMP	PUR
Ardex	-	AF 180, AF 181W	AF 495
Bona	-	Bona Quantum LVT	-
Bostik	-	Classen MultiConnect, Bostik Stix H995 Elastic Xtrem	
Kerakoll	-	-	PU 70
Lugato (Ardex)	-	DESIGNBELAGSKLEBSTOFF DOPPEL PLUS	-
Mapei	ULTRABOND ECO 4 LVT ULTRABOND ECO V4SP	ULTRABOND ECO MS 4, LVT WALL & FLOOR	-
Murexin	-	X-Bond MS-K 499, X-Bond MS-K 539	-
PCI/Henkel	K 188 E	K 195	R 710, P 625
Schönox	EMICLASSIC	PROTECT	PU 900
Sopro	DesignVinyIKleber DVK 1691	DesignVinyIKleber plus DVK 1692	-
Soudal	LVT 30FW	Fix ALL Floor & Wall	-
Stauf	-	-	R 105
Uzin	KE 60 KE 2000 S	KE 68	
Wakol (Ardex)	D 3313, D 3318	MS 550, MS 552	PU 270
Wulff	Power Tack 300	-	-

\*Die Untergrundvorbereitung sollte je nach Klebstoffauswahl mit dem System des jeweiligen Herstellers vorgenommen werden.  
*The preparation of the substrate should comply with the system of the manufacturer of the adhesive selected.*

\*\*Beim Einsatz von Dispersionsklebstoffen in Feuchträumen bitte die Hinweise des Herstellers beachten.  
*When using dispersion adhesives in wet rooms, please follow the manufacturer's instructions.*